

Von: Ursula Gruener<Ursula.Gruener@landshut.de>

An: Stefan Jahn<Stefan.Jahn@landshut.de>

Datum: 06.05.2020 11:49

Betreff: Stellungnahme zur Gestaltungsrichtlinie

Sehr geehrter Herr Jahn,

der Verkehrsverein Landshut ist schon gemäß seiner Satzung verantwortlich für die Erhaltung des Stadtbildes. Insofern begrüßen wir ausdrücklich die erstellte Gestaltungsrichtlinie. Unabhängig von den historischen Gegebenheiten bitten wir jedoch darum, den aktuellen Lebensgegebenheiten Rechnung zu tragen. Insbesondere sind wir als Verkehrsverein natürlich an der touristischen Präsentation der Stadt interessiert und dazu gehört auch die dazu notwendige Aufenthaltsqualität. Gerade hier meinen wir, dass der Gastronomie im Außenbereich der notwendige, zum Erhalt der Gaststätten auch wirklich ganzjährige Nutzungsfaktor eingeräumt werden sollte. Dazu ist es nach unserer Auffassung notwendig, die Herbst- und Frühjahrsnutzung durch geeignete Werbeanlagen zu ermöglichen. Mittlerweile gibt es auf dem Markt formatbekömmliche elektrische Heizeinheiten, die die Aufenthaltsqualität erhöhen und zugleich die manchmal störenden Gasheizanlagen entbehrlich machen. Das alles bitten wir unter dem Aspekt der Überlebensfähigkeit der Gastronomie zu betrachten und die Meinung der Besucher, die sich in der Masse sehr positiv über die gastronomische Aufenthaltsqualität in der Altstadt äußern, zu berücksichtigen. Darüber hinaus sollte auch die Adventszeit gerade im Hinblick auf Dekoration eine wohlwollende Betrachtung unter Einbeziehung von städtischer Beratung finden.

Mit bestem Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüßen

Kurt A. Weinzierl